

Einmal im Jahr heißt der BVL

Braunkohl - Vereinigung - Lehndorf

Eine illustre Truppe von 35 Personen aus Mitgliedern, Freunden und Nachbarn traf sich am Sonntag, dem 2. Februar 2014 um 10:00 Uhr am Saarplatz zu unserer alljährlichen und mit Freude erwarteten Braunkohlwanderung.

Nach einer freundlichen Begrüßung durch unseren 1. Vorsitzenden ging es mit Elan und Sportsgeist los. Es ist für die meisten von uns immer eine Wanderung ins Blaue....!

Nach 2 Stunden zügigen Marsches erblickten wir zwei BVL'er mit dem dazugehörigen Tee-Punsch-Glühweinstand.

Die Freude war groß, es stand oben drüber- **Alles muss raus....**

Nun ja, hätten wir das gemacht?! Unsere Gruppe hätte sich in einer halben Stunde auf wundersame Weise glatt verdoppelt 😊.

Das Wetter war auch mit uns, die Sonne schien und wir gingen zügig mit leichtem Schritt und noch mehr Spaß unserem Ziel entgegen, Restaurant Rokoko im BTHC.

Fazit: Es war wieder ein schöner Tag „laufen, lachen, lecker Essen und Trinken“, mit netten Menschen unterwegs sein.

Dem Braunkohl-Verein-Lehndorf, ach nein, sorry, dem Breitensportverein Lehndorf (BVL) einen großen Dank an alle Verantwortlichen und Helfer.

Sportliche Grüße

Detlef & Angelika Denda